

Salutación

Nuevamente vuelven las Fiestas en honor a San Juan Bautista, con la alegría, la ilusión y el deseo por rememorar nuestras tradiciones, por cumplir con los festejos religiosos y populares: el encendido del rico, nuestra tradicional papada, la magna procesión a San Juan Bautista, el certamen de Bandas de música, nuestra fiesta de arte con el ilustre mantenedor... Festejos todos que han venido celebrándose durante décadas y que cada año adquirieren mayor esplendor y participación.

Son unos días para compartir en la mesa ese conejo en salmorejo, el bacalao encebollado, las piñas con costillas en la plaza, las papas bonitas y el buen vino; de alegría por el reencuentro con familiares y amigos; momentos para el ocio y la diversión, para olvidar los problemas y preocupaciones, además de conseguir el merecido descanso de los quehaceres cotidianos.

Algunas cosas han cambiado en este año, muchos vecinos, amigos y familiares ya no están con nosotros, nos han dejado, y aunque con tristeza y cariño les recordamos, sabemos que también ellos participan con nosotros de estas fiestas.

San Juan de la Rambla, pueblo tranquilo, y hospitalario siempre ha sabido darle a sus fiestas patronales un carisma especial, unida siempre con la cultura, nuestras tradiciones, el acercamiento a lo auténtico y las nuevas corrientes culturales y musicales que imponen los nuevos tiempos.

Nuestra Comisión de Fiestas ha trabajado durante un año, con esfuerzo y dedicación para que los festejos sean del agrado de todos o de la gran mayoría, si así lo conseguimos nos sentiremos satisfechos del deber cumplido.

Estamos en junio e iniciando el verano y San Juan Bautista nos invita a disfrutar de las fiestas que celebramos en su honor, a todos los vecinos, amigos y gentes de otros pueblos y lugares: bienvenidos y a disfrutarla con nosotros.

La Comisión de Fiestas